Diario de Sevilla

SOCIEDAD

SOCIEDAD

Así es el esperanto, la lengua más difundida y hablada del mundo

- Desde el 12 al 15 de octubre, Sevilla acoge el Congreso Español del Esperanto
- <u>Un idioma que resuelve el babel</u>
- El Congreso, rumbo a la babelización



Así es el esperanto, la lengua más difundida y hablada del mundo

RAQUEL NARBONA VALIENTE Sevilla, 12 Octubre, 2023 - 17:10h



¿Has oído hablar del **esperanto?** Es una **lengua artificial** creada para que personas de diferentes países puedan comunicarse fácilmente. Este idioma, inventado por **Lázaro Zamenhof** en **1887**, ha logrado unir a miles de personas en todo el mundo.

Desde el 12 al 15 de octubre, **Sevilla** será el punto de encuentro de la comunidad esperantista durante el **Congreso Español del Esperanto**, que se llevará a cabo en la sede de UGT-Andalucía, ubicada en la calle Blas Infante.

El esperanto es especial porque es una lengua que cualquiera puede aprender **sin mucho esfuerzo**. Fue diseñado para ser justo y simple, lo que lo hace fácil de usar. Aunque no es la lengua oficial en ningún país, se estima que entre **100.000** y **dos millones de personas** lo hablan en todo el mundo, según las estimaciones de la comunidad esperantista.

El Congreso Español del Esperanto

El Congreso Español del Esperanto es un evento importante para las personas que hablan esta lengua en países de habla hispana. Cada año, muchos amantes del esperanto se reúnen en diferentes lugares para compartir sus **experiencias, aprender** y **promover** el uso de esta lengua. La cita española, que se celebra anualmente, es un excelente punto de encuentro.

Este año, el <u>programa</u> del congreso incluye **conferencias**, **talleres** y **actividades** culturales relacionadas con la lengua. Los temas incluyen la **historia** del esperanto, su **influencia** en la literatura y la música y su **relevancia** en el mundo moderno. También se tratarán temas relacionados con la enseñanza del esperanto y su contribución al entendimiento internacional.

Uno de los aspectos más interesantes de esta lengua es cómo **une a personas de diferentes culturas y países**. A través de esta lengua internacional, las personas pueden comunicarse sin preocuparse por las barreras del idioma y pueden compartir sus perspectivas únicas. Además, el esperanto no está relacionado con una cultura o país específico, lo que lo hace verdaderamente universal.

Esta neutralidad fomenta la **igualdad entre los hablantes** y promueve el entendimiento entre diferentes culturas. Organizaciones internacionales como la Unesco han reconocido el valor del esperanto como una herramienta para promover la paz y la cooperación global.

También hay que destacar su **gramática simple** y su **vocabulario lógico**. Esa facilidad de aprendizaje en comparación con otros idiomas lo hace atractivo para quienes buscan una forma efectiva de comunicarse con personas de diferentes lugares.

COMENTAR / VER COMENTARIOS